



Fitch Ratings observa disminución de impulso económico en México

La recuperación económica mexicana continúa con un impacto por la pandemia de Covid-19; sin embargo, la calificadora Fitch Ratings advirtió que en el país se está observando una pérdida en el impulso económico comparado con lo observado en los meses de junio, julio y agosto.

La firma detalló que a pesar de los números positivos observados, el segmento de manufacturas creció únicamente 0.8 por ciento para el mes de agosto, lo que sugiere que parte de la reactivación sólo fue en dichos meses previendo una contracción económica para el tercer trimestre.

El reporte presentado por Fitch llamó la atención de los especialistas debido a que reportaron que la actividad en el sector de servicios también se encuentra debilitada para México. Por otra parte, las estimaciones realizadas por el Gobierno Federal señalan que el Producto Interno Bruto (PIB) retrocederá hasta 8% para este 2020 esto a pesar de ser la segunda economía más grande de América Latina.

En cuanto a la recuperación, el gobierno también prevé que para el 2021 obtenga una recuperación de 4.6 por ciento esto conforme al presupuesto emitido en el mes de septiembre por el secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera.

Fitch declaró en un comunicado que el mercado laboral va por «bue camino, pero los grandes empleadores, como los sectores de la hostelería y el ,turismo, todavía se están desempeñando a niveles mucho más bajos que la crisis prepandémica». Asimismo, detalló que «El alto desempleo, la incertidumbre constante sobre la evolución de los casos de coronavirus y la lenta reapertura de la economía están debilitando la confianza y obstaculizando el consumo privado».